

TAYLOR

C708



PERFORMANCE. SÉCURITÉ. EFFICACITÉ.

En 1926, Charles Taylor révolutionne la glace en inventant le premier congélateur automatique, donnant naissance à la Taylor Company. L'entreprise élargit ensuite sa gamme pour devenir un acteur majeur des équipements de glace, de grills et de boissons surgelées. Depuis 2018, elle fait partie du groupe Middleby. Aujourd'hui, Taylor est reconnue pour la qualité de son ingénierie et s'appuie sur un réseau de plus de 160 distributeurs dans 125 pays.



TAYLOR®

LA MACHINE À BOISSONS GLACÉES INCONTOURNABLE

La machine à boissons à gravité Taylor 430 est un congélateur mono-savoir idéal pour proposer milkshakes, smoothies, granités et cocktails glacés, avec ou sans produits laitiers. Simple d'utilisation, elle intègre des voyants lumineux et peut être personnalisée grâce à diverses options (panneaux graphiques, explosion de saveurs, etc.).



Taylor 430

Capacité de produit:

Sans alcool : 8 verres par heure
Avec alcool : 8 verres par heure

Cylindre de réfrigération:

3.8 litres

Capacité de la cuve mix:

13.2 litres

Débit horaire:

Sans alcool : 37.9 L par heure
Avec alcool : 26.5 L par heure

Puissance:

220 V monophasé

Dimensions:

408 x 701 x 700 mm (LxPxH)

Poids:

79.8 kg

iridis
G R O U P E